

ROUTE 66 AARBURG

Schicke Oldtimer und coole Mädels

HANSRUEDI AESCHBACHER / BÉATRICE BEYELER

Am letzten Wochenende war es wieder so weit: Das legendäre Route 66 Old Car Festival fand in Aarburg statt und zog erneut über 40'000 Besucher in seinen Bann. Es handelt sich um das grösste Oldtimer- und Rock'n'Roll-Festival in der Schweiz. Auch in diesem Jahr kamen die Festivalbesucher, die zum grössten Teil stilecht im 50er-Jahre Look aufmarschierten, voll auf ihre Kosten. Mehrere tausend Oldtimer konnten rund um das Städtli bestaunt werden. An den drei Festivaltagen spielten über zwei Dutzend Bands und sorgten für die passende «Oldtime-Stimmung», welche die Be-

sucher in Erinnerungen an die «gute alte Zeit» schwelgen liess. Einige Koryphäen der Szene reisten extra aus den Vereinigten Staaten an die Aare, so zum Beispiel Deke Deckerson, JD McPherson und Big Sandy and his Fly Rite Boys. Ein weiteres Highlight des dreitägigen Festivals stellte der PinUp-Contest vom Samstagnachmittag dar. Moderiert wurde der Wettbewerb vom Zürcher Model Gina Carla. Für die Siegerin sprang ein Trip nach Las Vegas heraus. Das Wetter spielte mit und so konnten die Damen ihre luftigen Kleider und aufwendigen Frisuren unbesorgt vorführen. Etliche Besucherinnen und Besucher können die nächste Austragung des Route 66 wohl kaum erwarten.

www.route66aarburg.ch



Zurück in die Zukunft in Aarburg: Dieser stilechte «TYP VON DER TANKSTELLE» liess glatt die Vermutung zu, man sei direkt in den 1950er-Jahren gelandet.



EINFACH SÜSS: Echte Cup-Cakes und falsche Wimpern.



Und der NACHWUCHS war bereits fleissig am Üben.



Grrrr... direkt ZUM ANBEISSEN!

Zahlreiche Oldtime-Bands, wie zum Beispiel DIE TWO BONES, sorgten für die richtige Stimmung.



Ein ERINNERUNGSFOTO musste einfach sein.



Konzentrierte JURYMITGLIEDER beim PinUp-Contest.



STILSICHERE BESUCHER bestaunten die Oldtimer.



COOLE JUNGS mit coolen Töfflis.

Eines der Markenzeichen des Route66 in Aarburg: DIE ROLLERGIRLS.

